

とおちっ子

十市小学校だより第18号

令和6年9月13日

文責 藤川 尚司



9月も半ばを迎えようというのに、いまだに真夏の暑さが続いています。熱中症計を携えて運動場や体育館のWBGT（熱中症指数）の値を毎日計測していますが、日中はまさに真夏の暑さで、外遊びや運動をするにはとても不都合な状況になっています。子どもたちには申し訳ないのですが、今しばらくは元気に屋外で遊んだり運動したりすることは制限せざるを得ません。

とはいえ、朝のうちはまだそれほどではありませんので、運動場からは元気な声が聞こえてきます。3年生の間は、男女がまじりあって毎朝ドッジボールを楽しんで



います。朝のあいさつも変わりません。「暑いねー」という会話も毎日のことです。暑さ厳しい中ですが、とおちっ子は元気いっぱい朝を迎えています。

運動会に先がけて

その2

夏休みのことです。廊下から小気味いい音楽が聞こえてきました。足を

向けてみると、1年教室のホールに1年生と2年生がたくさん集まって、音楽に合わせて踊っていました。前号で紹介した中学年や高学年同様に、本格的な運動会練習前の準備のようです。

音楽に合わせて手を上げたり下げたり、きびきびと動きます。表情も真剣そのもので、本番さながらの練習です。本番では小道具を持って踊るようなのですが、きっと華やかな踊りになるでしょう。

「とってもかっこいいね〜」と声をかけると、照れくさそうににっこり。いい笑顔を見せてくれました。中には「もう覚えた〜」と頼もしいことを言う猛者もいました。運動会当日には、息の合った踊りを見せてくれることでしょう。楽しみですね。



自主学习ノートコンテスト

中舎から北舎への渡り廊下に、ノートのコピーが展示されています。夏休みに4年生から6年生が取り組んだ自主学习ノートを、「自主学习コンテスト」と銘打って掲示したものです。

さすが上級生のノートです。それぞれが面白いテーマを見つけ、調べたことを文字や図、絵でまとめています。

タイムリーな話題では、オリンピックや新紙幣をテーマにしたノートがあれば、身近なよさこい祭りについて調べたことをまとめたノートもありました。

どのノートも力作で、自主学习のお手本ともなるでしょう。教室移動の時にでも、ぜひみんなに見て参考にしてもらいたいと思います。



LINEの活用

保護者の方々には、各種連絡のための南国市情報連絡LINE登録にご協力いただきありがとうございます。現在

のところで協力のおかげで、ほぼ全家庭のご登録をいただくことができました。

LINEについては、何らかの自然災害等の折に、保護者の皆さんにご連絡を差し上げたり、欠席連絡をしたりする場面でこれまで活用してきましたが、今後特別な場面だけでなく、学校からの各種のお便りもLINEを通じて配布するよう検討を進めています。日常からの活用を通じて通信状態の確認をするとともに、お手紙等の配布の簡素化と経費節減を図ろうと考えています。よろしくご理解とご協力をいただければ幸いです。

後日改めてお知らせのお手紙を配布いたしますのでご参照ください。また、この機会に未登録のご家庭には、ぜひご登録いただきますようお願いいたします。